



La FEBF les desea  
un feliz 2020

30  
Años  
FEBF  
Fundación  
de Estudios  
Bursátiles  
y Financieros

La FEBF comienza un año  
de celebraciones. 30 años  
creciendo juntos.



## La FEBF viaja a Roma junto a Colectual



El pasado 5 y 6 de Diciembre se celebró la 3a edición "Conferencia Internacional de Inversiones con Impacto en Roma.

El evento fue promovido por La Sapienza Università Di Roma, junto con Unitelma Sapienza, en colaboración con el Centro Casmeff de la Universidad LUISS Guido Carli.

El primer día tuvo lugar en la Facultad de Economía de la Universidad de la Sapienza con formato académico y presentaciones de documentos científicos sobre finanzas sostenibles, riesgos ESG, inversión de impacto, donde Isabel Giménez, directora de la FEBF participó presentando a un paper sobre la plataforma valenciana oficial de crowdlending Colectual, Socia de la FEBF,

explicando su modelo de negocio tras 4 años de actividad y enfatizando que las principales limitaciones a su desarrollo han sido la educación financiera de las pymes y el marco regulatorio. Por la tarde, la FEBF moderó una mesa redonda de Educación Financiera con participantes de Escocia, EEUU y Canadá.

El día 6 de diciembre fue organizado por la Municipalidad de Roma, y centrado en finanzas sostenibles y de impacto, en el histórico salón Protomoteca, y se estructuró en 4 paneles: el primero político-institucional, el segundo dedicado a los bancos, el tercero a gestoras de activos e inversores institucionales y el cuarto a empresas no financieras.



Mesa Redonda Educación Financiera



Presentación de Colectual